

4 janvier 2017

Christine Gardel, Directrice générale de l'Agence Régionale de Santé de Normandie



À l'issue du Conseil des Ministres du 4 janvier 2017, Christine Gardel a été nommée Directrice générale de l'Agence Régionale de Santé (ARS) de Normandie à compter du 1^{er} février 2017.

Christine Gardel est, depuis février 2015, conseillère en charge des relations avec les professionnels de santé et les acteurs du système hospitalier au cabinet de la ministre des Affaires Sociales et de la Santé, Marisol Touraine.

Médecin, Christine Gardel a travaillé de 1991 à 2005 en qualité de praticien conseil du régime général de l'Assurance maladie et a dirigé plusieurs échelons locaux du service médical. À compter de 2005, elle rejoint la Haute Autorité en Santé, comme chef de projet puis devient chef du service « indicateurs pour l'amélioration de la qualité et de la sécurité des soins ». Fin 2011, elle intègre le Ministère des Affaires Sociales et de la Santé au sein de la direction générale de l'offre de soins, en tant qu'adjointe du sous-directeur des ressources humaines.

Elle succèdera à Monique Ricomes, nommée Directrice générale de l'ARS des Hauts-de-France depuis le 1^{er} décembre 2016.

Contact presse ARS de Normandie

Hélène Landeau, T. 02 31 70 97 62

Sandrine Gautier T. 02 32 18 31 61 Port. 06 47 07 32 17

ars-normandie-communication@ars.sante.fr